

Informationen aus dem Gemeinderat vom 19. August 2024

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 19. August 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Aufsichtsrechtliche Anzeigen gegen den Gemeinderat Bettingen betr. Ersatz der Rufbuslinien Bettingen Dorf – Chrischonaklinik durch Linienbusbetrieb der BVB-Linie 32

Mit Brief vom 4. Juli 2024 informierte der Regierungsrat Basel-Stadt, dass im Zusammenhang mit der Ablösung des Rufbusbetriebs durch die verlängerte Buslinie 32 zwischen Bettingen Dorf und Chrischonaklinik in den Abendstunden zwei aufsichtsrechtliche Anzeigen entschieden wurden:

Bei der ersten Anzeige ist der Regierungsrat zum Schluss gekommen, dass anlässlich der Gemeindeversammlung vom 12. Dezember 2024 kein Weiterbetrieb des Rufbusses zu den früheren Betriebszeiten beschlossen wurde, sondern es ging um einen Grundsatzentscheid. Mit der Wiederaufnahme des Rufbusbetriebs vom 2. April 2024 wurde der Volkswille der Gemeindeversammlung erfüllt.

Hinsichtlich der zweiten Anzeige ist der Regierungsrat zum Schluss gelangt, dass der Gemeinderat die Kompetenzen der Gemeindeversammlung gewahrt hat, indem er ihr die Ausgabe für die Finanzierung des Linienbetriebs zur Genehmigung vorlegte.

Energieklausur und Bericht Energiebuchhaltung

Im Rahmen der jährlichen Energieklausur hat der Gemeinderat mit dem Energiestadtberater das Re-Audit vorbereitet. Auf Basis des Energieleitbildes 2022 hat er den Handlungsbedarf beurteilt und die Planung der Aktivitäten 2025 – 2028 in den verschiedenen Bereichen wie beispielsweise gemeindeeigene Gebäude, Wärmeversorgung und Mobilität besprochen. Bis im Oktober 2024 muss das Dossier für das Re-Audit, welches auch die Planung 2025 – 2028 beinhaltet, bei Energiestadt eingereicht sein. Wichtiger Baustein für die Definition des Handlungsbedarfs ist die Energiebuchhaltung. Der Gemeinderat hat den Bericht vom Jahr 2023 und die Entwicklung des Energieverbrauchs der gemeindeeigenen Gebäude und Anlagen zur Kenntnis genommen.